

# El veterano Half Marathon Magaluf vuelve este sábado con récord de participación

- En esta 37ª edición cerca de 1.100 deportistas se han inscrito en las diferentes categorías y con lleno absoluto en la media maratón de 21 km
- En el acto de presentación, el alcalde de Calvià ha destacado la importancia de celebrar eventos deportivos que alarguen la temporada turística e incentiven un turismo sostenible y de calidad

Calvià, 21 de abril de 2022.- El [Half Marathon Magaluf](#), una de las carreras urbanas más veteranas de España, vuelve este sábado 23 de abril con cerca de 1.100 participantes inscritos y todas las plazas agotadas en la modalidad de media maratón. Esta mañana se ha presentado su 37ª edición, donde el alcalde del municipio mallorquín de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, ha destacado “la importancia de la celebración de eventos deportivos de esta magnitud al inicio y al final de la temporada turística, ya que permite reducir la estacionalidad e incentiva un tipo de turismo sostenible y de calidad”.

Esta edición estará marcada por la vuelta a la relativa normalidad tras la pandemia, que se hace notar en las cifras de participación y también en el ambiente previo en las calles de Magaluf. Como ha comentado el presidente de Fundación Calvià, Toni Mayol, el Half Marathon Magaluf es “un claro ejemplo de proyecto comunitario”, donde participan numerosos voluntarios y clubes locales. Además, ha remarcado que este evento “contribuye a asociar la imagen de la zona al deporte y a demostrar que contamos con infraestructuras de primer nivel”.

El Half Marathon Magaluf destaca también por su beneficioso impacto en la economía local. Tanto los hoteles, que cubrirán al menos unas 2.000 plazas hoteleras de forma directa, como los restaurantes y los comercios de la zona se beneficiarán de este evento, que fomenta el turismo deportivo y de calidad. En esta línea, el alcalde de Calvià ha reiterado el gran incentivo que supone fomentar el segmento del deporte: “con una inversión de unos 850.000 euros en eventos de este tipo, obtenemos un retorno de unos 25 millones de euros y unas 150.000 estancias”.

En Magaluf ya se respira el ambiente festivo característico de esta cita, que este año se intensificará gracias a la participación del Mallorca Live Festival, uno de los festivales de música más importantes de Baleares que aportará la animación de la carrera. A esto se le une la Pasta Party, que repartirá bonos de comida entre los participantes del evento y que se podrán canjear en cualquiera de los 21 restaurantes de la zona que se han adscrito.

### **Los datos del maratón**

Las 500 plazas disponibles para la modalidad de media maratón (21 km) se han agotado por primera vez en 10 años, lo que supone un incremento del 35% respecto al año pasado y un 60% con relación a 2019, año previo a la pandemia. Quedan plazas disponibles para la carrera de 10 km, por lo que la organización anima a los más rezagados a aprovechar esta oportunidad para combinar deporte y turismo en el municipio mallorquín. También hay una tercera modalidad reservada para niños y adolescentes, con el objetivo de fomentar el deporte y los hábitos saludables en este sector poblacional.

Esta edición es récord en cuanto a participación extranjera, que copan alrededor del 40% de las inscripciones entre las dos pruebas principales. Estos deportistas proceden en gran medida de Reino Unido, Alemania, Francia y Países Bajos, aunque también hay atletas de América y África.

La prueba en sus modalidades de 21 y 10 km comenzará este sábado 23 de abril a las 18:00 horas desde la pista de atletismo de Magaluf. Ambos trazados recorrerán los lugares más característicos de la localidad y de Palmanova, con gran protagonismo de los tramos con vistas al Mediterráneo. La pendiente del itinerario es muy baja y solo en la media maratón se alcanza una altitud máxima de 28 metros sobre el nivel del mar.

Los atletas dispondrán de servicios de avituallamiento, atención médica, camiseta conmemorativa, medalla tras finalizar la prueba, cronometraje y participación en la Pasta Party.

La Half Marathon Magaluf es una iniciativa comunitaria de la Fundación Calvià 2004 y el Ajuntament de Calvià, con el patrocinio de la Fundació Mallorca Turisme. Cuenta además con más de 100 personas voluntarias y con la participación de varios clubes deportivos del municipio.

**Más información e inscripciones:** [www.maratonmagaluf.com](http://www.maratonmagaluf.com)